

18 SET. 2018

Quito,

19 SEP 2018

2018-142605

Oficio No. **1023** GG-GOM-DSV

3287

Hoja de Ruta No. TE- MAT-08275-18
Ticket GDOC 2018-130936

Asunto: SemafORIZACIÓN y señalización, Parque Ecológico Carcelén.

Doctora
Carla Cevallos Romo
Concejala Metropolitana de Quito
Venezuela y Chile Palacio Municipal
Teléfono 3952300 ext. 12195
Presente

QUITO SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO
ALCALDÍA RECEPCIÓN

Fecha: 19 SEP 2018 Hora 12:15

Nº. HOJAS 025

Recibido por: [Firma]

*Estudio
Medidas de
Integración*
19/09/18

De mi consideración:

En referencia a su oficio No. 3592-CCR-DMQ, ingresado con hoja de ruta Nº TE- MAT-08275-18, una vez realizado el recorrido con el personal técnico de la Dirección de Señalización Vial de la Gerencia de Operaciones de la Movilidad de esta Empresa, se ha planificado realizar en el mes de octubre de 2018, un estudio de tráfico, para realizar el diseño de la señalización complementaria a implementar de acuerdo con la ya existente, y en función de la afluencia considerable de peatones y vehículos en la zona.

Atentamente,

Ing. Iván Alvarado Molina
Gerente General
Empresa Pública Metropolitana de Movilidad y Obras Públicas

Adjunto: Copia oficio Nº 3592-CCR-DMQ (1 hoja)

Copia: Abg. Diego Cevallos
Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito

Elaborado por:	Arq. Nicolás Morales	DSV	[Firma]
Revisado por:	Arq. Pamela Villacrés	DSV	[Firma]
Aprobado por:	Ing. Christian Zaragocín	GOM	[Firma]



QUITO
0008275
2018 AUG 27 PM 12:01

Carla Cevallos Romo
CONCEJALA
MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO

Oficio No. 3592 – CCR-DMQ
Quito, 27 de agosto de 2018

Arquitecto
Ramiro Tobar López
GERENTE DE ADMINISTRACION
DE PARQUES Y ESPACIOS VERDES - EPMMOP
Presente.-

De mis consideraciones:

Por medio del presente expreso un cordial y atento saludo, brevemente me permito comentar que acudí a la Asamblea del Comité Pro Mejoras Carcelén Libre, con la finalidad de escuchar a los moradores de este populoso sector.

La gran mayoría de los asistentes manifestaron que han tocado las puertas de casi todas las instituciones municipales con la finalidad de encontrar una salida al abandono de los espacios públicos, la semaforización, la aclaración de las señalética en varios puntos, la salubridad y la falta de obras viales en este barrio.

Es preocupante que en temas solucionables no se preste la debida atención, por lo que invito a usted, a una inspección en conjunto al parque ecológico de Carcelén para el día martes 04 de Septiembre de 2018, a las 09h00.

Por su atención y apoyo reitero mi agradecimiento.

Atentamente,


Carla Cevallos Romo
CONCEJALA METROPOLITANA DE QUITO

Cc/og.